
BEWEGLICHE FÜHRUNG / 
FLEXIBLE ANCHOR LINE
NORM / STANDARD: EN 353-2

  KONSTRUKTION
Die bewegliche Führung besteht aus einem Chemiefaserseil in verschiedenen 
Durchmessern. Die Ausführung der Seilenden kann individuell gewählt werden. 
Die Konfektion der Enden erfolgt durch Spleiße (GS) oder Nähte (KM), die durch 
Nahtschutzhüllen geschützt werden.

  FUNKTION
Die bewegliche Führung ist die Basis für das Auffanggerät mit selbsttätiger 
Blockierfunktion. Das mitlaufende Auffanggerät läuft an der Führung (Seil) 
entlang, begleitet den Benutzer während der Auf- oder Abwärtsbewegung und 
blockiert bei einem Absturz automatisch an der Führung. Die mögliche Sturzhöhe 
ergibt sich aus der Länge des Verbindungsmittels zwischen Auffanggerät und 
Auffanggurt. Grundsätzlich gilt, je kürzer das Verbindungsmittel, desto kürzer der 
Fallweg. Das Verbindungsmittel darf in keinem Fall länger als 0,5 Meter sein.

  CONSTRUCTION
The fl exible anchor line consists of a fi bre rope in different diameters. The design of
the rope ends can be individually selected. The ends are fi nished off by splicing (GS)
or stitches (KM), which are protected by seam protection sleeve.

  FUNCTION
The fl exible anchor line is the basis for the fall arrester with self-locking function. 
The guided type fall arrester runs alongside the anchor line (rope), follows the user 
while moving up or down and locks automatically on the anchor line. The possible fall 
height results from the length of the lanyard between the fall arrester and the full body 
harness. Generally, the shorter the lanyard, the shorter the fall distance.
The lanyard must never be longer than 0.5 meter.

KERNMANTELSEIL 12 mm / KERNMANTLE ROPE 12 mm KERNMANTELSEIL 13 mm / KERNMANTLE ROPE 13 mm

GEDREHTES SEIL 12 mm / TWISTED ROPE 12 mm GEDREHTES SEIL 16 mm / TWISTED ROPE 16 mm

10 m 402 352

15 m 402 353

20 m 402 354

30 m 401 863

10 m 402 343

15 m 402 344

20 m 402 345

30 m 402 357

BEST. NR. / ART. NO. BEST. NR. / ART. NO.

BEST. NR. / ART. NO.

10 m 401 441

15 m 401 438

20 m 401 865

30 m 401 866

10 m 409 050

15 m 409 051

20 m 400 276

30 m 400 666

BEST. NR. / ART. NO.

10 m 409 094

15 m 409 095

20 m 401 864

30 m 409 098

BEST. NR. / ART. NO.

Auch in weiß-schwarz erhältlich.
Also available in white-black.

BEST. NR. / ART. NO.

10 m 401 440

15 m 401 437

20 m 401 867

30 m 401 578

KERNMANTELSEIL 11 mm / KERNMANTLE ROPE 11 mm

BEST. NR. / ART. NO.

20 m 800 368

30 m 800 369

50 m 800 370

ARAMID KERNMANTEL-SEIL 11 mm
ARAMIDE KERNMANTLE ROPE 11 mm

KERNMANTELSEIL 11 mm / KERNMANTLE ROPE 11 mm

NEW!ARAMID
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